

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Avis de nomination

M. Philippe Aubé nommé directeur général du Cégep de Lévis

Lévis, le 13 mars 2025 — Le président du conseil d'administration du Cégep de Lévis, M. Denis Daigle, est heureux d'annoncer la nomination de M. Philippe Aubé au poste de directeur général de l'établissement. Ce dernier entrera en fonction le 4 août 2025, pour un mandat de cinq ans. Il succèdera à M. Guy Patterson, qui prendra sa retraite à la fin de la présente année scolaire.

« M. Aubé s'est démarqué par un style de leadership visionnaire et mobilisateur. Ses capacités stratégiques et d'analyse, son esprit collaboratif ainsi que son désir de passer à l'action lui permettront de relever les défis actuels et futurs du Cégep de Lévis », précise M. Daigle.

M. Aubé compte 20 ans d'expérience dans le milieu collégial. Il est détenteur d'un baccalauréat en administration des affaires ainsi que d'une maîtrise en administration et évaluation en éducation.

« Le milieu collégial est un acteur central de la réussite éducative et du développement régional, et le Cégep de Lévis possède un potentiel remarquable à cet égard. Mon objectif est de contribuer à maximiser cet impact, en alliant innovation et collaboration », conclut M. Aubé.

– 30 –

Cégep de Lévis

Direction des communications

communications@cegeplevis.ca

418 833-5110, poste 3118